

Webadresse der Quelle:

<https://www.alzheimer-bw.de/demenz-mehr-erfahren/migration-und-demenz/projekte/>

Projekte

In Baden-Württemberg

Demenzkranken in ihrer Muttersprache begegnen

Die Evangelische Gesellschaft Stuttgart vermittelt in ihrem Projekt ProMi Betreuung für ältere MigrantInnen.

Brücken bauen/Karibuni heißt willkommen

Zwei Projekte in Heilbronn (abgeschlossen/siehe Interkultureller Demenzkoffer links) und Kernen im Remstal bieten länderspezifische Themenkisten für die Betreuung älterer MigrantInnen an.

Bundesweit

Demenz und Migration

Projekt der Deutschen Alzheimer Gesellschaft, um gezielt Menschen mit Migrationshintergrund zum Thema Demenz anzusprechen und Beratende zu sensibilisieren.

NASCH DOM

Naschdom - russisch für "Unser Haus"- ist ein Projekt zur Verbesserung der Versorgung russischsprachiger Demenzkranker.

DeMigranz

Bundesweiter Aufbau von Informations- und Beratungsangeboten für MigrantInnen zum Thema Demenz.